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                        注: 写真は過去の「秋まつり」の模様を 

 

 

 

 

 

 

 

注: 写真は、過去の「西志和秋まつり」の 

模様です。 

 

 

 

1 県道 33号線(-本郷～福富～瀬野)の榎山の複線化 

「現在、立石～瀬野駅間の工事をしており、これが 

令和 9 年度に完了するので、その後榎山の工事を 

着工する予定にしている。」とのことであった。 

平行して榎山の着工準備をするようお願いした。 

2 奥屋パーキングへ「高速バス」の停留所設置 

JR高速バスが廃止されたので、代替措置として 

奥屋パーキングへ高速バスの停留所を設置する 

ようお願いした。石橋国土交通省政務官を通じ省内で検討するということであった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 東広島市は、志和町のまちづくりに本気で取り組んでくれないので、私たちは先日、 

斉藤鉄夫国土交通大臣の事務所を訪問し、秘書の方に、次の 2 点を強く要望してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

西志和秋まつり開催近づく 
令和６年１１月１０日(日) 

西志和まちづくり構想の取組 

志和の雲海 

斉藤事務所での打ち合わせ模様 

生城山 令 和 ６ 年 １ ０ 月 １ 日 発 行 

 

 
 

西志和まちづくり自治協議会 

総 務 部 会 広 報 委 員 会 

志 和 町 七 条 椛 坂 1 7 3 7 - 1 

T E L ･ F A X  4 3 3 - 6 0 2 2 

 
 

第６９号  
西志和自治協議会だより

生城山

西志和の

シンボルマーク

シンボル 
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自 治 協 の  コ  ー  ナ  ー 

西志和夏まつり(開催日：８月１１日（日）) 

 右の写真は抽選会の模様ですが、たくさんの方に 

来場いただき大変盛り上がりました。 

新谷衆議院議員、髙垣市長、坂元市会議員の 

来賓を迎え、更に司会の松本裕見子アナウンサー 

による盛り上げもあり大成功と思っています。 

来年は盆おどりの時間を増やす等工夫をし、 

更に充実させていきます。 

また、是非参加してください。 

 

 

 

 

 

 

昔の古民家を再現した模型の寄贈 

 地域おこし協力隊員桜井紫さんの知人から 

写真の模型を西志和地域センターで譲り受け 

ました。 障子も１枚１枚動く精巧なものな 

ので、皆さん見に来てください。 

 西志和地域センター本館の玄関に飾って 

あります。 

 

 

 

「絵本読み聞かせ会」開催 

開催日：９月７日（土）１０:００～１２:００ 

中央図書館から「竹林・福田の先生」を迎え、西志和地域センターで絵本の読み聞かせ会を

開催しました。自治会からは「平原・丸山先生」が楽しいお話をしてくださいました。 

子ども達は、物語の展開に興味を示し、熱心に聞いていました。その後、紙でっぼう作りや

折り紙等をして、楽しいひとときを過ごしました。 
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〇「志和ホタル交通」のアンケートについて 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

おかげさまで、多数の回答をいただきました。 

詳しい分析は「バイタルリード」によって行われますが、①家まで送迎してほしい、 

②当日予約にしてほしい、③毎日利用出来るようにしてほしい等、貴重な意見が多く寄せ

られています。 

これから芸陽バス・八本松タクシーさん等と調整を図り、少しでも利用しやすいように

改善していきたいと思います。 

 

〇 東広島市園芸センターにおいて「秋野菜の講座」を開催 

８月２７日(火)東広島園芸センターにおいて、 

「秋野菜の講座」を開催しました。 

① 玉ねぎの小さな玉を９月初旬に植え、 

１２月に収穫する栽培方法を教わりました。 

② 胡瓜は２m間隔に１本植え、枝を３本に 

し育てて、その他の芽はかいで繁らない 

ように気をつけていました。 

１１月近くまで収穫できるようです。 

③ ナスも枝を広げ逆三角形で２mくらい枝を広げ 

て仕立てていました。これから秋にたくさん 

収穫できるようです。 

 

〇 今年育った燕とのお別れ挨拶 

私の家の納屋で育った燕たちが 8 月 

下旬の早朝、家の前の電線に一斉に並び 

「今年もお世話になりました。今から南に 

帰ります。」とあいさつに訪れました。 

次の日から姿が見えなくなり、寂しく 

なりました。 

蛇対策、カラス対策毎日がんばりました。 

今 月 号 の ト ピ ッ ク ス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《サロン紹介》道上月一サロン（別府・道上地区）代表 兼田 博 

 
私たち「道上月一サロン」は、２１名で構成しております。 
日ごろ、皆さんと談話、情報交換、カラオケ、料理、 

手芸等して、和気あいあいと活動しています。 
私たちのサロンも高齢化しており、若い人の加入を歓迎 

します。 是非、参加してください。お待ちしています 
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地 域 の 皆 様 と 事 務 局 の コ ー ナ ー 

 

「志和の未来を考える若者会議」発足 

志和町で生まれ育った３０代がメインで活動しています。 

志和町の過疎化・高齢化による若者の減少、 

耕作放棄地の増加、空き家の増加等は、 

全国的にも問題とされており、メンバーで自分たちなりに 

何かできないか、と考える事がきっかけで、発足しました。 

大げさでなく、本気でやっていく会です。 

・自分たちを育ててくれた町の未来を考え、次の世代に継いでいく 

志和の皆さんと「話をする」皆の考えを取り込み未来へ継ぐ 

・地域行事への積極的な参加 

地域行事を盛り上げ、交流を深め伝統を継ぐ 

フレッシュな志和の未来を考える会の発足です 

志和全体で、一緒に活動しましょう。 

写真は、ショージで開催した「シワわせマルシェ」 

※月に１回開催予定です。 

 

 

卓球女子団体 

快進撃が続いて、みごとに県大会３位 

さらに中国大会に進んでいます。 

更なる飛躍を期待します。 

熱中症に注意して、活動してください 

 

 

ブルーベリー収穫祭 

６月号でブルーベリー植樹祭を載せました。この夏休み中に中学生がみはらし公園に集合し、 

自分たちが植樹していたブルーベリーを収穫しました。暑さの為収穫量は少なかったですが、 

継続的な活動を続けてください。 

また、管理されいる三宅さんにも 

感謝を申しあげます。 

 

 

彗
すい

星（ほうき星）がやってくる 

紫金山・アトラス彗星が地球に接近しています。肉眼で観察できるのは、 

「前段」９月２５日から１０月５日で、うち１０月１日から同３日頃が最も長く伸びた尾を 

日出前の東の低空に観測できると考えられます。 

「後段」１０月１２日頃から日没後の西の低空に出現、２０日以降は月明かりがなくなり 

観測しやすくなります。日に日に高度が上がりますが急速に暗くなっていきます。 

他方でこの彗星はすでに崩壊・消滅を始めているという専門家の発表もありますが、 

大彗星への期待が消えたわけではありません。 


